

## **AUSFLUG AUF DEN PÖSTLINGBERG**

Spazieren Sie am Ufer der Donau entlang bis zum Hauptplatz von Linz, wo Sie die Pöstlingsbergbahn erwartet. Die Bahn auf den Linzer Hausberg wurde 1898 erbaut und beeindruckt mit seiner außergewöhnlichen und idyllischen Streckenführung. Nach der Fahrt bis zur Endstation ist es von dort nur ein kurzer Gehweg bis zur Wallfahrtsbasilika „Sieben Schmerzen Mariä“. Von 1742 bis 1747 erbaut, ist die Pöstlingbergkirche heute Linzer Wahrzeichen und Pilgerstätte. Im 19. Jahrhundert wurde von Erzherzog Maximilian Joseph von Österreich rund um Linz eine Befestigungsanlage gebaut, bei der die Türme am Pöstlingberg den höchsten Punkt markierten. Die beliebte Aussichtsterrasse mit herrlichem Blick auf Linz und das Umland befindet sich ebenfalls auf einem der Türme. (nur bei schönem Wetter zu empfehlen)

Dauer: ca. 2,5 h

Schwierigkeitsgrad: 5